

# KABAR TERBARU

## Polsek Cibinong Patroli Someah Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 7, 2024 - 23:34



Polres Cianjur polda jabar - Polsek Cibinong melakukan Patroli Someah di seluruh wilayahnya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Patroli ini dilakukan untuk mencegah gangguan Kamtibmas seperti C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta gangguan lainnya yang dapat mengganggu kenyamanan masyarakat.

Dalam patroli yang berlangsung pada hari Minggu, 7 Juli 2024, Aipda Ahmad

Tauhid (Kasium) dan Aipda Nandang (Kanit Binmas) dari Polsek Sukanagara Polres Cianjur Polda Jabar bertanggung jawab. Mereka melakukan patroli di sepanjang Jalan Raya Cibinong, Kecamatan Cibinong, Kabupaten Cianjur, dengan tujuan untuk mengawasi warga lokal.

Dalam pernyataannya, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Cibinong AKP Badru Salam, S.H., menegaskan betapa pentingnya melakukan patroli teratur untuk mengurangi jumlah kejahatan yang terjadi di wilayah tersebut.

AKP Badru Salam menyatakan, "Kami berkomitmen untuk terus memberikan rasa aman kepada warga, khususnya dalam mencegah gangguan keamanan seperti C3 dan tindak pidana lainnya."

Petugas juga berbicara dengan warga selama patroli, mengimbau tentang pentingnya kerja sama antara polisi dan masyarakat untuk menjaga lingkungan. Orang-orang diharapkan untuk tetap waspada dan segera melaporkan kepada pihak berwajib jika mereka menemukan sesuatu yang mencurigakan di sekitar mereka.

Diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan nyaman saat melakukan aktivitas sehari-hari karena adanya patroli seperti ini. Untuk mewujudkan kondisi kamtibmas yang aman dan kondusif, Polsek Cibinong akan terus melakukan upaya pencegahan.

Warga dapat menghubungi Polsek Cibinong untuk informasi lebih lanjut atau datang langsung ke kantor polisi terdekat. Polsek Cibinong selalu siap membantu masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.